

Día 49—2011

Fred R. Coulter—Junio 11, 2011

www.iglesiadedioscristianaybiblica.org

Nota: Todas las Escrituras han sido traducidas de *The Holy Bible In Its Original Order (La Santa Biblia en Su orden Original)*, segunda edición.

¡Saludos, hermanos! Bienvenidos al Sábado antes de la Fiesta de Pentecostés, 2011. Muchas cosas han estado pasando este año, pero lo más importante que está teniendo lugar es lo que está pasando en las Iglesias de Dios; lo que está pasando en nuestras vidas mientras estamos preparándonos para la primera resurrección y preparándonos para tomar el mundo para reinar con Cristo. Como pueden ver, todas las cosas que están pasando han sido muy devastadoras, porque ‘hay un camino que parece recto al hombre, pero su fin es el camino de muerte.’ Todo lo que hace el hombre, a causa de su naturaleza, a causa de Satanás el diablo y todo eso, no hay forma alguna que el hombre pueda posiblemente traer soluciones, porque *¡la esencia y centro de las soluciones son espirituales!*

La cosa más importante en el mundo hoy no es lo que pasa en el mundo—lo cual es bastante malo—sino lo que pasa en la Iglesia, y lo que pasa en nuestras vidas. Jesús ha determinado que Él usará:

- Hombres que sean convertidos
- Hombres que sean dedicados
- Hombres quienes le servirán a Dios

Veamos todo acerca de la Iglesia, porque las siete semanas que llevan a Pentecostés tienen que ver con la cosecha de la iglesia. Cada semana era un completar de la cosecha, y luego cuando llegaban a Pentecostés, era la promulgación de la finalización de la cosecha. Esto es todo el trigo y la cebada que había sido cosechado. Veremos mañana que esto representa la primera resurrección. Por supuesto, esto es lo que es importante concerniente a la Palabra de Dios, concerniente a la Verdad de Dios, y concerniente a lo que estamos haciendo.

Antes que Jesús ascendiera al cielo, veamos Su instrucción dada a Sus apóstoles. Vayamos a Mateo 28; aquí es donde ellos estaban reunidos con Él en la montaña en Galilea. Veamos lo que Él les dijo. Mateo 28:18: “Y Jesús vino y les habló, diciendo, ‘Toda autoridad en el cielo y sobre la tierra Me ha sido dada... [Todo lo que pasa en la tierra, tiene que ir a través de Cristo.] ...Por tanto, vayan y hagan discípulos en todas las naciones,...’ ” (vs 18-19). Ir al mundo entero: ‘Vayan a los confines de la tierra’ (Hechos 1). Por supuesto, esto está aun pasando, a causa de los escritos de los apóstoles. Donde quiera que la Palabra de Dios es predicada; donde quiera que la Palabra salga—va el mensaje de los apóstoles, el mensaje de toda la Biblia. Necesitamos entender eso. Necesitamos ver las cosas en la forma en que Dios lo hace.

“...bautizándolos dentro del nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo;... [esto **no** es la fórmula trinitaria] ...enseñándoles a observar todas las cosas que les he mandado. Y he aquí, Yo estoy con ustedes siempre, *incluso* hasta la terminación de los siglos.” Amen.” (vs 19-20). Estamos acercándonos más y más a la terminación de los siglos. Justo como cuando cada año vamos a través de los Días Santos y cada año estamos mucho más cerca. Cada año estamos

creciendo en gracia y conocimiento.

Veamos algo más concerniente a lo que dijo Jesús, Mateo 16, y veamos que pasó concerniente a lo que Jesús explica acerca de Su Iglesia, lo que Él estaba haciendo. Dado que Jesús ha escogido usar hombres, los hombres que Él ha escogido necesitan ser

- dedicados
- convertidos
- entregados totalmente a Cristo—completamente a Cristo

—para que puedan estar haciendo la obra de Cristo, no haciendo *sus* obras apartadas de Cristo. Necesitamos el Espíritu *dentro* de nosotros. Necesitamos la Palabra de Dios *dentro* de nosotros. Note lo que pasó aquí cuando llegaron a Cesárea Filipo.

Esto es muy revelador, Mateo 16:13: “Ahora, después de venir a las partes de Cesárea Filipo, Jesús preguntó a Sus discípulos, diciendo, “¿Quien declaran los hombres *que* Yo, el Hijo de hombre, soy?” Y ellos dijeron, “Algunos *dicen que* Juan el Bautista; y otros, Elías; y otros, Jeremías, o uno de los profetas.” Él les dijo, “Pero ustedes, ¿quien Me declaran ser?” Entonces Simón Pedro respondió y dijo, “Tu eres el Cristo, el Hijo del Dios vivo.” ” (vs 13-16).

El siguiente verso es realmente importante porque necesitamos entender que el llamado viene de Dios. Sí, necesitamos buscar a Dios y Dios nos responde, luego necesitamos responder a Dios y mantenernos buscando a Dios y mantenernos respondiéndole a Dios y Dios respondiéndonos día a día, mes a mes, año a año.

Verso 17: “Y Jesús respondió y le dijo, “Bendito eres, Simón Bar-Jona,... [hijo de Jonás] ... porque carne y sangre no te *lo* revelaron, sino Mi Padre, Quien *esta en el* cielo.” Jesús vino a revelar al Padre, y el Padre es Aquel que nos llama. Él nos trae a Cristo y Cristo nos trae al Padre. Cualquier cosa que conozcamos acerca del Padre nos ha sido revelada espiritualmente, porque por nosotros mismos—separados de la Palabra de Dios, separados del Espíritu Santo de Dios—no sabemos Quien es Dios en realidad. Hay un Satanás el diablo allá afuera a quien le gusta interferir con la Iglesia, exactamente como aquí con Pedro.

Esto es clave, v 18: “Y también te digo, que tú eres Pedro; pero sobre ésta Roca... [Él mismo] ... construiré Mi iglesia, y *las* puertas de la tumba no prevalecerán contra ella.” Hemos puesto una nota al pie de pagina en la Biblia que usted puede leer, explicando acerca de ‘petra’ y ‘petros’ y demás. Pedro era una piedra pequeña.

Verso 19: “Y te daré las llaves del reino del cielo; y cualquier cosa que puedas atar en la tierra ya habrá sido atado en *el* cielo; y cualquier cosa que puedas desatar en la tierra ya habrá sido desatado en *el* cielo.” ”

- Esto es concerniente al bautismo
- Esto es concerniente al entendimiento
- Esto es concerniente a los juicios que necesitan ser hechos

No podemos tomar decisiones arbitrarias como el Papa que dice, ‘Yo estoy en lugar de Cristo y

cualquier cosa que digo es inspirada por Dios, y por lo que digo Dios esta obligado.' NO. Tiene que ser basado en la Palabra de Dios, y la Palabra de Dios viene de Dios, y esta viene del cielo. Entonces, cualquier cosa que venga del cielo es lo que ha sido atado. Cuando tomamos decisiones donde no hay una clara Escritura para manejar algo, entonces esa decisión tiene que mostrar que el principio de ella ya ha sido atado en el cielo. De otro modo, la decisión es anulada.

Veamos que tan rápido le gusta a Satanás salir y entrar en el camino., justo después que esto pasara y Pedro mostrara otro lado de él. Por esto es que Jesús le dijo a Pedro que Él oraba por él, para que su fe no fallara.

Veamos de lo que se trata, v 20: “Luego encargó a Sus discípulos no decir a nadie que Él era Jesús el Cristo. Desde ese momento Jesús comenzó a explicar a Sus discípulos que Le era necesario ir a Jerusalén, y sufrir muchas cosas de los ancianos y sacerdotes jefe y escribas, y ser asesinado, y ser levantado al tercer día.” (vs 20-21).

Note lo que hizo Pedro. Por esto es que es tan importante hermanos, concerniente a las Iglesias. Vamos a ver como deberían ser las Iglesias. Hay siete semanas para la cosecha. Hay siete iglesias en Apocalipsis 2 & 3, y es muy importante que entendamos el mensaje allí, porque la misma cosa que le pasó a Pedro justo aquí, veremos que Satanás esta justo allí intentando descarrilar y confundir y causar problemas dentro de las Iglesias de Dios. Por eso es que los hombres que Dios ha escogido para servir y enseñarles a los hermanos necesitan constantemente rendirse a Dios el Padre y a Jesucristo,

- no a su propia voluntad
- no en vanidad
- no siendo elevados
- no con edictos dictatoriales

Sino con:

- la Palabra de Dios
- el amor de Dios
- la verdad de Dios
- el conocimiento de Dios

mientras todos nos rendimos a Dios y recibimos del Espíritu Santo de Dios. Note lo que pasó aquí con Pedro; note como Satanás puede interferir, v 22: “Pero después de tomarlo aparte, Pedro personalmente comenzó a reprenderlo... [esto es, Pedro tomó a Jesús aparte y]: ...comenzó a reprenderlo, diciendo, “Dios será favorable a Ti, Señor. En ninguna forma Te pasará esto.” ”

Piense acerca de eso por un minuto. Incluso la peor parte de las profecías de Dios, cuando ellas tengan lugar, los hombres no podrán detenerlas. Satanás esta allí para traer una buena idea. ‘Oh, Señor, que eso no pase.’ Note lo que hizo Jesús en el v 23: “Entonces Él volteó y le dijo a Pedro, “¡Ponte detrás de Mi, Satanás!...” Justo después que Dios el Padre le reveló a Pedro que Jesús era el Cristo, vean lo que pasó. Satanás estaba justo allí como el ‘príncipe del poder del aire’ para poner en la mente de Pedro un pecado ‘piadoso’: ‘Oh, somos tan buenos. Oh Señor, que nunca Te pase esto.’ Además, luego él dijo, ‘Señor, nunca Te negaré. Incluso iré a la cárcel y a la muerte contigo.’ Y Jesús dijo, ‘Tu vas a negarme tres veces antes que la noche termine, antes de que cante el gallo.’

Esta es una lección para todo ministro, anciano y maestro: ***No busquen su propia voluntad al enseñar y predicar a los hermanos.*** Eso es importante de entender. Dios no quiere eso. Veremos un poco después acerca de como la corrección viene de Dios, porque los hombres han hecho eso. Note lo que es esto:

Verso 23: “...‘¡Ponte detrás de Mi, Satanás! Eres una ofensa para Mi, porque tus pensamientos no son *de acuerdo* con las cosas de Dios, sino las cosas de hombres.’”

- ***¡Usted no puede alcanzar cosas espirituales por medios físicos!***
- ***¡Usted no puede corregir problemas espirituales por medios políticos!***

Note lo que Él dijo después porque esto llega a ser muy importante, v 24: “Y Jesús dijo a Sus discípulos, ‘Si cualquiera desea venir tras de Mi, niéguese a si mismo, y tome su cruz y sígame.’” Esto nos incumbe a todos nosotros pero es doblemente obligatorio para cualquiera que va a estar enseñando; cualquiera que va a estar predicando el Evangelio, bautizando, ungiendo, haciendo las cosas de Dios. Nos debemos negar a nosotros mismos, nuestras ideas, nuestros caminos y entender, con base en la Palabra de Dios y el Espíritu de Dios, lo que necesitamos hacer. Veremos que,

- sí, es una cosecha
- sí, hay dificultades
- sí, hay terrores
- sí, esta Satanás el diablo

—justo como estuvo aquí. Por eso es que debemos negarnos a nosotros mismos, porque Satanás viene y lo convierte en un deseo para usted y de su voluntad y su forma de hacer las cosas. Y Jesús dijo, ‘No’ Luego Él hizo esta declaración:

Verso 25: “Porque cualquiera que desee salvar su vida la perderá; pero cualquiera que pierda su vida por Mi la encontrará... [Lo que estemos haciendo hermanos, y para aquellos que están enseñando—ancianos, diáconos, todos nosotros en la Iglesia juntamente—entendamos esto, porque esta es la Iglesia de Dios y Cristo es la Cabeza de ella.] ...¿Porque que beneficia al hombre si gana el mundo entero, pero pierde su vida? O ¿Que dará un hombre en intercambio por su vida? Porque el Hijo de hombre vendrá en la gloria de Su Padre con Sus ángeles; y luego dará a cada uno de acuerdo a sus hechos [obras].” (vs 25-27). Vamos a ver a través de todo el recorrido de las siete Iglesias, que eso es exactamente lo que hace Jesús.

Entendamos algo aquí: Dios esta llamando una familia; Dios esta desarrollando una Iglesia; en Efesios primer capitulo, vemos que Cristo es la Cabeza de la Iglesia en TODO. Eso es importante de entender. También, el gobierno de Dios **no** es el ministerio. Lo que Dios le hizo a los apóstoles y a aquellos que ayudaron a los apóstoles a desarrollar el Nuevo Testamento—porque Dios nos ha llamado para estar en Su Familia; Dios nos ha llamado para ser Sus hijos e hijas—es llamado ‘la filiación de Dios.’ Después de los Evangelios y el libro de Hechos, todo el resto de los escritos del Nuevo Testamento esta en las epístolas.

Las epístolas son cartas personales, y la forma epistolar de la Escritura es muy importante, porque ésta muestra que Dios no está tan solo tronando cosas desde las alturas como hizo en el

Monte Sinaí. Él nos da Su Espíritu *dentro de nosotros y somos los hijos e hijas engendrados de Dios*. Entonces, Él nos escribe cartas personales. Y en estas cartas personales encontramos toda la doctrina que necesitamos. Encontramos amor, corrección, inspiración, como debemos vivir nuestras vidas, todo esto justo allí en cartas personales inspiradas por Dios el Padre y Jesucristo. Todo poder y autoridad Le ha sido dada a Jesucristo. Él ha escogido usar hombres, eso es correcto.

Tenemos estas epístolas amorosas de Dios para nosotros, para mostrarnos cuanto nos ama y lo que necesitamos hacer en nuestras vidas. Vayamos a Efesios 1, veamos algo concerniente a las epístolas de Pablo para que entendamos de donde vienen. Pablo da su introducción, muy similar a esta, en todas sus epístolas a las siete iglesias. ¿No es interesante que Pablo escribiera a siete iglesias? Dos de ellas tuvieron dos epístolas—Corintios y Tesalonicenses. Eso hace un total de nueve cartas a siete iglesias. Luego tenemos la epístola general de Hebreos, la cual es para todas las iglesias. Luego tenemos cuatro epístolas pastorales: dos a Timoteo, una a Tito y una a Filemón. Esto es un total de catorce epístolas por las que el Apóstol Pablo es responsable. Luego tenemos siete epístolas generales, las cuales fueron enviadas para todas las iglesias. Esto significa que tenemos un total de 21—¿correcto? ¡Si, en verdad! ¡Veintiún epístolas! Catorce y siete es veintiuno. Luego tenemos los Evangelios y Hechos los cuales son en total cinco, y esto puede ser visto como el Pentateuco del Nuevo Testamento, justo como la Ley es el Pentateuco del Antiguo Testamento. Esto nos trae a veintiséis. Pero hay un libro mas—Apocalipsis—entonces nos lleva a veintisiete.

Tenemos 21 epístolas—3 veces 7. Tenemos 27 libros en el Nuevo Testamento—3 veces 9 o 3 veces 3 veces 3, lo cual es en sí un numero completo. Todas estas cosas llegan a ser importantes, pero lo que necesitamos entender es que Dios es el Único Quien está dirigiendo Su Iglesia, dirigiendo lo que esta pasando, y lo que necesitamos entender es:

- necesitamos *no* dejar entrar la cizaña
- necesitamos *no* dejar entrar a Satanás el diablo
- necesitamos *prestar atención* a la Palabra de Dios

—tenemos todo esto ¡hoy! Aquí esta como Pablo comienza todas sus epístolas:

Efesios 1:1: “Pablo, un apóstol de Jesucristo por *la* voluntad de Dios, a los santos que están en Efeso y a *los* fieles en Cristo Jesús: Gracia y paz *sean* a ustedes de Dios nuestro Padre y *del* Señor Jesucristo. Bendito *sea* el Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo, Quien nos ha bendecido con toda bendición espiritual en las *cosas* celestiales con Cristo.” (vs 1-3). ¿No es eso tremendo?

- ¿Que tan valioso es el Espíritu Santo para usted?
- ¿Que tan valiosa es la Palabra de Dios para usted?
- *Si quiere vida eterna, lo es todo—¿verdad?*

Aquí hay otra cosa que es importante que entendamos, y aplica a todo quien es llamado a la Iglesia de Dios, v 4: “*De acuerdo a como Él personalmente nos ha escogido para Sí mismo antes de la fundación del mundo para que pudiéramos ser santos e inocentes delante de Él en amor;*”

Esa es la meta completa. Tanto como guardemos nuestras mentes y corazones enfocados en la meta, enfocados en lo que debemos hacer—y siempre teniendo esto en la frente de nuestras mentes—estaremos luego haciendo las cosas que le agradaran a Dios; estaremos haciendo las cosas que guiarán a vida eterna.

Verso 5: “Habiéndonos predestinado por filiación para Sí mismo... [para Dios el Padre personalmente. Recuerde, vamos a tener Su nombre en nuestra frente—¿correcto? Vamos a verlo cara a cara—¿correcto? ¡Sí!] ...a través de Jesucristo, de acuerdo al buen placer de Su propia voluntad,”

Veamos como Pablo escribió de esto en Romanos capítulo ocho. Veamos lo que él dice aquí concerniente a filiación, concerniente al Espíritu de Dios. Todo esto es importante para nosotros de entender. Romanos 8:9: “Sin embargo, ustedes no están en *la carne*... [usted no se para ante Dios como inconverso y carnal] ...sino en *el Espíritu*...” Usted tiene una relación espiritual con Dios

- A través de la gracia
- A través de Su amor
- A través de la fe en Jesucristo

También, con Su Espíritu dentro de nosotros—Dios el Padre habitando en nosotros y Cristo habitando en nosotros—Ellos están guiándonos para *crecer, cambiar y vencer y desarrollar Su carácter* en pensamiento, mente, corazón y actitud.

“...si *el Espíritu de Dios está ciertamente viviendo dentro de ustedes. Pero si cualquiera no tiene el Espíritu de Cristo, no pertenece a Él*... [Hay una línea divisoria. Por eso es que Dios esta bravo con los Laodiceanos. Por eso es que Él esta bravo y da un fuerte mensaje a las siete iglesias.] ...Pero si *Cristo está en ustedes, el cuerpo ciertamente está muerto por causa del pecado; sin embargo, el Espíritu es vida por causa de justicia*.” (vs 9-10)—que podamos sacar las obras de la carne. Esto es lo que Él dice, crecemos, cambiamos, vencemos.

Por eso es que cada año comienza con la Pascua y Panes sin Levadura, para que entendamos que no sólo debemos sacar el pecado, sino que no podemos sacar el pecado sin el sacrificio de Cristo. Debemos poner el ‘pan sin levadura de sinceridad y verdad,’ el cual es la justicia verdadera y espiritual que viene de Dios.

Verso 10: “Pero si *Cristo está en ustedes, el cuerpo ciertamente está muerto por causa del pecado; sin embargo, el Espíritu es vida por causa de justicia*. Entonces si el Espíritu de Quien levantó a Jesús de los muertos está viviendo dentro de ustedes, Quien levantó a Cristo de los muertos también resucitará sus cuerpos mortales por causa de Su Espíritu que vive dentro de ustedes.... [Necesitamos entender esto: Por esto es que no podemos hacer como hizo Pedro. Por esto es que no podemos traer artificios humanos dentro de la Iglesia.] ...Entonces, hermanos, no somos deudores a la carne, para vivir de acuerdo a *la carne*; Porque si están viviendo de acuerdo a *la carne*, morirán; pero si por *el Espíritu* están condenando a muerte los hechos del cuerpo, **vivirán**.” (vs 10-13); esto significa *¡vivir por siempre!*

Aquí esta la clave hermanos. Esto es lo que es tan importante en cuanto a lo que Dios esta

haciendo, v 14: **“Porque tantos como son guiados por el Espíritu de Dios, esos son los hijos de Dios.”** Por esto es que vemos hacia adelante a mañana, a Pentecostés. Sabemos que representa la primera resurrección, la cosecha de Dios—aunque Él ha escogido usar hombres; aunque Él ha escogido llamarnos.

Verso 15: **“Ahora ustedes no han recibido un espíritu de esclavitud otra vez hacia temor, sino han recibido el Espíritu de filiación, por el cual gritamos, ‘Abba, Padre.’”** ¡Acceso directo a Dios el Padre! Recuerde donde comenzamos, donde Él dijo, ‘Bendito eres tú, Simon Bar Jona, porque ni carne ni sangre te ha revelado esto a ti, sino Mi Padre Quien está en el cielo.’ ¡El Espíritu del Padre! ¡Somos los hijos de Dios! ¡El Espíritu de filiación!

Verso 16: **“El Espíritu mismo da testimonio conjuntamente con nuestro propio espíritu, testificando que somos hijos de Dios.... [Ese es el propósito entero de la Iglesia.] ...Entonces si somos hijos, somos también herederos...”** Justo como ustedes recibieron su herencia física de su madre y padre cuando fueron concebidos y luego nacieron, de igual modo, recibimos una herencia, espiritualmente a través del Espíritu de Dios, para que cuando la resurrección llegue seamos verdaderamente ¡los hijos e hijas espirituales de Dios! Luego la herencia va más allá de esto, a las cosas en el universo, la Nueva Jerusalén, todo eso. Hermanos, ¡eso es fantástico! ¡El plan de Dios es tan maravilloso y grande y Santo y verdadero y perfecto! ¿Por qué quisiéramos hacer las cosas en la forma en que los hombres las hacen? ¿Por qué quisiéramos aceptar doctrinas las cuales vienen de Satanás el diablo?

Note, v 17: **“...—verdaderamente, herederos de Dios y coherederos con Cristo—si ciertamente sufrimos junto con Él, para que podamos también ser glorificados junto con Él.... [entendamos esto] ...Porque considero que los sufrimientos del tiempo presente no son dignos de ser comparados con la gloria que será revelada en nosotros.”** (vs 17-18).

Entendamos también algo más, hermanos; quiero que entiendan cuan importante somos no solo para Dios sino para el mundo. Quiero que observe y vea todas las cosas que están pasando, todo el dolor, todos los tornados, los terremotos, la muerte y destrucción, las guerras, hambres y todo patas arriba, porque el mundo esta en desorden a causa del pecado. Sí, estamos viviendo en el ‘tiempo de dolores.’

Pero quiero que entienda—y es muy importante—v 19: **“Porque la mas sincera expectativa de la creación misma...”** Quiero que piense acerca de esto ¡Todo lo que Dios ha creado en el cielo y en la tierra! Por eso es que Dios lo ha llamado. Por eso es que Dios me ha llamado. *¡Por eso es que todos debemos rendirnos a Dios!* Por eso es que aquellos que son ancianos y maestros necesitan hacer como Jesús le dijo a Pedro tres veces:

- ¿Me amas? *¡Alimenta Mis ovejas!*
- ¿Me amas? *¡Alimenta Mis corderos!*
- ¿Me amas? *¡Pastorea Mis ovejas!*

Necesitamos guardar esto en mente en verdad, porque: **“...la creación misma esta esperando la manifestación de los hijos de Dios;... [de eso es lo que se trata mañana con la resurrección. Por esto es que el mundo esta esperando. No hay esperanza para el mundo a menos que haya resurrección de aquellos a quienes Dios ha llamado.] ...Porque la creación fue sujeta a vanidad,**

no voluntariamente, sino por razón de Quien *la* sujetó en esperanza, para que la creación misma pudiera ser librada de la esclavitud de corrupción hacia la libertad de la gloria de los hijos de Dios.... [¡estos somos nosotros!] ...Porque sabemos que toda la creación esta gimiendo y con dolores de parto juntamente hasta ahora.” (vs 19-22). **¡Esperando por nosotros!**

- ¡Aquellos que tienen la filiación de Dios!
- ¡Aquellos que están en la Iglesia de Dios!

Hay un trabajo que Dios está haciendo en usted, y este es el trabajo más grande. **¡Él esta creándolo en la imagen y semejanza de Cristo! Pero,** ¡tenemos que rendirnos a Dios! ¡Tenemos que usar el Espíritu de Dios!

Veamos algunas otras cosas que muestran lo que necesitamos estar haciendo. Colosenses, capitulo primero, es realmente muy importante para nosotros entender, y también muestra porque no debemos ir atrás y hacer las cosas que el mundo hace, y porque no debemos ir atrás y traer artificios carnales dentro de la Iglesia.

- Por eso es que Dios nos ha dado Su Espíritu.
- Por eso es que Dios nos ha dado Sus leyes.
- Por eso es que Dios nos ha dado Sus mandamientos.
- Por eso es que tenemos el Nuevo Testamento.

—así podemos tener la aplicación espiritual de todo lo que Dios quiere que hagamos. No es cuestión de cosas físicas; es cuestión de la voluntad de Dios, el Espíritu de Dios. Notemos lo que Él ha hecho aquí. Este es un capitulo tremendo, hermanos, y necesitamos entender esto en su plenitud:

Colosenses 1:9: “Por esta causa nosotros también, desde el día que oímos *de esto*, no cesamos de orar por ustedes y pedir que puedan ser llenos con el conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y entendimiento espiritual;” Por eso es que, hermanos, oramos cada día. Oramos por cada uno. Por eso es que si hay una familia, usted necesita oraciones de familia. Necesitamos estar orando el uno por el otro. Necesitamos todo esto y que seamos “...*llenos con el conocimiento de Su voluntad en toda sabiduría y entendimiento...*” Les digo que hoy, con la Biblia y teniendo todo el conocimiento de Dios que tenemos, necesitamos estar usando el tiempo, poniendo esfuerzo, para asegurarnos que estamos creciendo en esto.

Verso 10: “Para que puedan caminar dignamente del Señor... [No tan solo tener iglesia una vez a la semana en el Sábado y luego el resto del tiempo viviendo como el resto del mundo. Si esta haciendo eso, es un pleno Laodiceano.] ...*caminar dignamente del Señor, hacia todo lo agradable, siendo fructíferos en toda buena obra y creciendo en el conocimiento de Dios;....* [esto es lo que necesitamos día a día, semana a semana, mes a mes y año a año.] ...*siendo fortalecidos con todo poder...*” (vs 10-11). Dios quiere que usemos el Espíritu Santo. Dios quiere que usemos ese poder que Él nos ha dado

- para cambiar
- para crecer
- para vencer

- para resistir el camino del mundo
- para resistir a Satanás el diablo
- ✓ sacarlo
- ✓ apartarlo de nosotros

¡Él va a venir tras nosotros! Algunos de nosotros podemos tener que sufrir martirio, pero siempre recuerden esto: Usted quiere a Cristo. ¿Murió Él por usted? ¡Si, Lo hizo! ¿Qué si Dios determina que tenemos que morir por Él? ¿Somos capaces de hacer eso? Dios nos dará fortaleza para lo que sea que pueda ser. Pero tenemos que tener nuestras mentes dispuestas y fijas—como dice allí en Salmos, ‘Mi corazón esta fijo.’ ¡Eso es lo que necesitamos hermanos!

“...de acuerdo al poder de Su gloria, hacia toda resistencia y paciencia con gozo; dando gracias al Padre... [¡Note lo que el Padre ha hecho! Todo esto es la obra de Dios el Padre y Jesucristo, hermanos. ¡Entendamos eso!] ...Quien nos ha hecho calificados para la participación de la herencia de los santos en la luz;” (vs 11-12). ¡Esta es la filiación de Dios! No en tinieblas. ¡No a medio camino en el mundo! ¡No a medio camino en la Iglesia! No usando artificios humanos para intentar y alcanzar cosas espirituales. ¡Veremos que no funciona!

Note v 13, y quiero que piense acerca de esto; quiero que ore acerca de este verso, y quiero que vea como necesita rendirse a Dios a causa de lo que Él ha hecho. Todos nosotros estábamos allá afuera en el mundo. Todos nosotros estábamos allá afuera engañados. Todos nosotros estábamos caminando en la vanidad de nuestra mente en algún tiempo y siguiendo a Satanás el diablo, quien es el ‘príncipe del poder del aire’—¿no es correcto? ¡Sí! El espíritu que obra en los hijos de desobediencia entre los que todos nosotros tuvimos nuestra conducta alguna vez—¿correcto? ¡Sí! Haciendo la lujuria de la carne, la lujuria de los ojos y la lujuria de la mente. Deseando, *por la naturaleza humana y la inspiración de Satanás*, hacer las cosas del mundo. Pero Él nos llamó para sacarnos de eso—¿correcto? ¡Sí!

Verso 13: “Quien nos ha rescatado personalmente del poder de *la oscuridad*...” ¡Satanás el diablo! ¿está agradecido de que Dios lo rescató? La mayoría de las religiones del mundo y el cristianismo del mundo piensa que ellos ya tienen a Cristo. Pero, además del nombre y algunas pocas cosas, tienen todo mal. No han sido rescatados todavía de Satanás el diablo.

“...personalmente del poder de *la oscuridad* y *nos* ha transferido al reino del Hijo de Su amor; en Quien tenemos redención a través de Su propia sangre, *incluso la remisión de pecados*;... [¡Eso es algo tremendo! Y esto es a través de Cristo. Todo lo que hay, porque Cristo es la Cabeza.] ...Quien es la imagen del Dios invisible, *el primogénito de toda creación*;” (vs 13-15). Esto significa el primogénito de todos aquellos creados a través del proceso de resurrección. ¡Jesús fue el primogénito en la carne y el primogénito de los muertos de toda la creación! Seguimos nosotros, y eso es lo que la cosecha se trata. ¡Eso es de lo que las siete iglesias se tratan!

Verso 16: “Porque por Él fueron creadas todas las cosas, las cosas en *el* cielo y las cosas sobre *la* tierra, lo visible y lo invisible, ya sean ellos tronos, o señoríos, o principados, o poderes; todas las cosas fueron creadas por Él y para Él. Y Él es antes de todo, y por Él todas *las* cosas subsisten.” (vs 16-17)—¡por la misma Palabra de Su poder! Recuerden donde comenzamos: Todo poder, toda autoridad en el cielo y en la tierra ha sido dada a Cristo. Allí esta, justo allí.

Verso 18: “Y Él es la cabeza del cuerpo, la iglesia; Quien es *el* principio, *el* primogénito de entre los muertos, para que en todas las cosas Él mismo pudiera tener la preeminencia. Porque agradó *al Padre* que en Él toda la plenitud debería vivir;” (vs 18-19). Por eso es que Cristo es nuestro Salvador. Por eso es que es nuestro Señor y Maestro.

Veamos que más Él va a hacer. Aquí esta lo que Él hizo, y esto llega a ser importante de entender, v 20: “Y, habiendo hecho paz a través de la sangre de Su cruz, por Él para reconciliar todas las cosas a Sí mismo; por Él, ya sean las cosas en la tierra, o las cosas en *el* cielo. Porque ustedes *fueron* una vez alienados y enemigos en sus mentes por obras malignas; pero ahora Él *los ha reconciliado* [con Dios el Padre]” (vs 20-21). Esto es tremendo—¿verdad? De esto es lo que la Iglesia se trata.

Por esto dice, la cosa mas importante, v 26: “*Incluso el misterio que ha estado escondido desde siglos y desde generaciones, pero que ha sido revelado ahora a Sus santos;... [Por eso es que en la noche de la Pascua Jesús dijo, ‘Los llamo Mis amigos, porque les he hecho conocido lo que Mi Padre esta haciendo.’ Aquí esta, justo aquí, revelado a Sus santos—no al mundo—a Su Iglesia, a Su pueblo!] ...a quienes Dios quiso dar a conocer...*” (vs 26-27).

- La voluntad de Dios
- El deseo de Dios
- El plan de Dios
- El propósito de Dios

“...dar a conocer cuales *son* las riquezas de la gloria de este misterio... [el secreto de Dios] ... entre los gentiles; **el cual es Cristo en ustedes, la esperanza de gloria;**” (v 27). ¿No es eso tremendo?

Note a lo que esto lleva, porque los hombres están involucrados en enseñar y predicar para ayudarnos a crecer y cambiar y vencer, v 28: “**A Quien predicamos...** [Cristo] ...**amonestando a todo hombre y enseñando a todo hombre en toda sabiduría, para que podamos presentar a todo hombre perfecto en Cristo Jesús.**”

Por eso es que pasamos a través de las cosas que pasamos. Por eso estamos enfrentando dificultades, pruebas y retos que están allí afuera en nuestras vidas y en el mundo.

- Para que podamos crecer
 - Para que podamos vencer
 - Para que podamos rendirnos a Dios
- y Dios nos ha dado Su Espíritu para hacerlo.

(pase ahora a la siguiente pista)

Vayamos al libro de Apocalipsis, capítulo dos; aquí tenemos el mensaje, una carta personal de Jesucristo a las siete Iglesias. ¿Qué son las siete iglesias? Las siete Iglesias eran literalmente siete Iglesias que eran congregaciones en el tiempo que al Apóstol Juan le fue dada la visión en el libro de Apocalipsis. Entonces, ¡son literales! Pare y piense acerca de otra cosa que debemos saber y entender:

- ¿Ha dado Dios profecía de lo que va a pasar en el mundo? ¡Sí!
- ¿Ha dado Él profecías concernientes a naciones diferentes? ¡Sí!
- ¿Israel? ¿Judá? ¿Naciones del mundo? ¡Sí, Lo ha hecho!
- ¿Cree que Él no daría una profecía de Su Iglesia y Su pueblo? ¡Por supuesto que Lo haría!

Apocalipsis 2 & 3 son también una representación profética de Sus Iglesias a través del tiempo—desde el tiempo que Juan escribió el libro de Apocalipsis. Entonces esto también llega a ser un punto de referencia histórico para las Iglesias de Dios. Esto, lo cual es hecho por Jesús, nos muestra las cosas mayores en nuestras vidas:

1. individualmente
2. dentro de la Iglesia
3. y las actitudes

Puede ir a través de estas siete Iglesias y puede ver que tal vez en su vida, la actitud de algunas de estas Iglesias puede aplicarse a usted, puede aplicarse a mí. Si prestamos atención al mensaje que esta allí, el cual es personal de Jesús para nosotros—**directamente de Jesús**—y nos arrepentimos entonces eso nos re-establece con Cristo. Esa es la clave, ¡lo importante!

Vea las Iglesias de Dios hoy; olvídense de la estructura corporativa de las Iglesias, porque quiero que entienda esto: la estructura corporativa de las Iglesias no tiene nada que ver con como Dios mira a Sus Iglesias. Cristo es la Cabeza y Él mira a las Iglesias en la tierra. Mírelas alrededor del mundo, por supuesto, hay iglesias de las que no sabemos nada—¿correcto? ¡Sí, en verdad! ¿Pero aun pertenecen a Cristo? ¡Sí, le pertenecen! En el tiempo del fin podemos ver, y con toda probabilidad que ellas están por allí, si pudiéramos tomar el tiempo y saber donde están todas las Iglesias de Dios, analizar lo que enseñan y predicán y demás. Veríamos que las actitudes, las doctrinas y, sí, la interferencia de Satanás el diablo en aquellas iglesias; mas la corrección de Dios en aquellas iglesias está viva y obrando, exactamente como dijo Jesús.

Por eso ¡siempre debemos arrepentirnos! Por eso debemos rendirnos continuamente a Dios.

- ¡Nunca estar satisfechos!
- ¡Nunca descansar sobre los laureles!
- ¡Nunca decir que lo que hemos hecho es suficiente!
- ¡Nunca decir que lo hemos hecho!

Recuerdo algo importante que dijo un hombre, ‘Bueno, he estado en esto por tanto tiempo que Satanás ya no tiene mas interés en mí.’ ¿Adivine que pasó? ¡BAM! ¡Satanás estaba justo allí y lo derribó! Necesitamos entender que Dios sabe lo que dice. Lo que Jesús dice es importante. Estas son las palabras de vida y por eso es que necesitamos estudiar estas siete iglesias.

Creo que esto es interesante, Apocalipsis 1:20: “El misterio de las siete estrellas que viste en Mi mano derecha, y los siete candelabros de oro, es este: las siete estrellas son los ángeles de las siete iglesias; y los siete candelabros que viste son las siete iglesias.” Cristo esta en la mitad de Su iglesia, pero Él nos ha dado libre agencia moral, mas Su Santo Espíritu. Él nos ha dado Su Palabra, las instrucciones que necesitamos tener, y necesitamos seguir la lección. En todo el recorrido aquí Él dice, ‘**El que tenga oído, oiga.**’

Necesitamos estar deseosos de escuchar. Las siete semanas a Pentecostés son las cosechas de las siete iglesias. Puede ir atrás y ver esto allí en Mateo 13, cómo el mundo es como un campo. Hay dificultades y problemas cuando la gente oye el Evangelio. Pero hay también aquellos donde la semilla cae en tierra fértil, y *esa semilla es el engendramiento de Dios el Padre en nuestros corazones y mentes*. Si cae en tierra fértil produce 30, 60 y 100 veces. Luego tenemos también la parábola de los talentos y la parábola de las libras mostrando cómo debemos crecer, incrementar, vencer, usar la Palabra de Dios para crecer y cambiar. Usar los activos que Dios nos ha enviado para multiplicar la Palabra de Dios. Predicar el Evangelio porque Él dijo en donde comenzamos, ‘Vayan a todo el mundo.’

La Iglesia de Efeso

Apocalipsis 2:1: “Al ángel de la iglesia de los Efesios, escribe: Estas cosas dice Quien sostiene las siete estrellas en Su mano derecha,…” Cristo sabe lo que pasa en la Iglesia. Él conoce lo que pasa en su vida. Él sabe lo que usted esta haciendo. Usted se puede engañar a sí mismo. Yo me puedo engañar a mí mismo. Podemos ser justo como Pedro, y negar lo que Dios quiere que hagamos, porque hay alguien mas inspirando eso. Pero si estamos rindiéndonos a Dios, Él nos mostrará lo que necesitamos hacer, y entonces necesitamos hacerlo.

“...Quien camina en medio de los siete candelabros de oro.” (v 1). La obra más importante en la tierra hoy en día es lo que Dios está haciendo a través de Sus Iglesias. Pero necesitamos responder a Dios. Necesitamos rendirnos a Dios. Veamos lo que ellos hicieron y lo que no hicieron:

Verso 2: “Conozco sus obras... [Todos nosotros tenemos nuestras obras—¿cierto? ¿Cómo va Dios a juzgarnos que ya hemos visto? ¡De acuerdo a nuestras obras!] ...y su trabajo, y su resistencia, y que no pueden soportar a aquellos que son malos; y que probaron a aquellos que se proclaman a si mismos ser apóstoles, pero no lo son, y los encontraron mentirosos.” [Debemos probar las doctrinas. Debemos probar el mensaje. Créanme hermanos, hay muchos allá fuera que profesan ser ministros de Dios, **pero no lo son—enseñando doctrinas que no deben enseñar**, las cuales son contrarias a la Palabra de Dios y guiando a los hermanos por mal camino. Todo esto depende de los hermanos. ¿Usted las prueba? ¿Hace como ellos hicieron aquí?

Verso 3: “Y que han soportado mucho y han resistido, y por amor a Mi nombre han trabajado y no han crecido cansados;... [¡Entusiasmados constantemente! ¡Trabajando constantemente! ¡Haciendo constantemente lo que Dios quiere que hagamos!]... Sin embargo, tengo esto contra ustedes, que han dejado su primer amor.” (vs 3-4). ¿Que significa esto? ¿Que es el primer amor? Esto es ‘protos’ en el griego—*primario*. ¿Cual es el amor primario? *Amar a Dios el Padre y a Jesucristo*. ¿Como debe ser esto? *Con todo nuestro corazón, con toda nuestra mente, con toda nuestra alma, con todo nuestro ser—¿correcto? ¡Sí!* ¿está tan involucrado en el mundo que ha llegado a ser mundano hacia Dios? *¡Eso es lo que pasó aquí!*

Verso 5: “Por tanto, recuerden de donde han caído, y arrepíentanse, y hagan las primeras obras; porque si no las hacen, vendré a ustedes rápidamente; y removeré su candelabro fuera de su lugar a menos que se arrepientan.” Aquellas son palabras fuertes—¿verdad? En todo lugar a través de esto hay problemas y dificultades y falsas doctrinas y cosas que no deberíamos estar

haciendo. Él dice, "...arrepíentanse!" ¡Amen a Dios con todo su corazón, mente, alma y ser! ¡Amen a su prójimo como a ustedes mismos! ¡Amen a los hermanos como Jesús nos amó!

Él los elogia por una cosa, lo cual es importante de entender, v 6: "**Pero esto tienen; que odian las obras de los Nicolaítas, las cuales Yo también odio...** [este es un gobierno de iglesia dictatorial, jerárquico que reclama que el ministerio es el gobierno de Dios—**¡lo cual no es así!** Cristo *en usted* es el gobierno de Dios. ¿No acabamos de leer eso? Cristo *en nosotros* es la esperanza de gloria. **¡Sí!** **¡Piense en eso!** Cada ministro y anciano allí afuera, ¡mas le vale que escuche muy cuidadosamente!

Si usted es un dictador en su iglesia, y reclama ciertos poderes que Dios nunca le dio, entienda que el juicio de Dios está llegando, y ¡Él **odia** lo que usted hace! Necesita pensar:

- ¿Que es lo que está haciéndole a los hermanos?
- ¿Es una falsa doctrina? ¿Es una sobrecarga?
- ¿Está sacando dinero de la gente?

Algunos de aquellos quienes profesan ser la Iglesia de Filadelfia—la iglesia del amor—en ella el ministro líder ni siquiera permite a alguien en ese grupo hablar a alguno de su propia familia que no pertenezca a ese grupo. Ese es un hombre divisivo y el juicio de Dios está llegando.

Pero por lo menos los Efesios odiaban las "...**obras de los Nicolaítas, las cuales Yo también odio. Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias...** [a todas las siete iglesias. Todos tenemos que escuchar cuando dice): ...**Aquel que tenga oído, oiga...** [Esto significa oiga, escuche, actúe, arrepíentanse, respóndale a Dios.] ...**A aquel que venza...** [Tenemos que vencer esas cosas—¿correcto?] ...**le daré el derecho a comer del árbol de vida que está en medio del paraíso de Dios.**" (vs 6-7). Esto es lo que también necesitamos guardar en mente continuamente, hermanos.

La Iglesia de Esmirna

Todavía tengo que ver una Iglesia de Dios que se llame a sí misma la Iglesia de Esmirna. ¿Porque? **¡Porque tenían una existencia sangrienta!**

Verso 8. "Y al ángel de la iglesia de **los Esmirnianos** escribe: Estas cosas dice el Primero y el Último, Quien estaba muerto pero está vivo. Conozco sus obras y tribulación y pobreza (pero son ricos), y la blasfemia de aquellos que se declaran a sí mismos ser judíos y no **lo** son, sino **son una sinagoga de Satanás.**" (vs 8-9).

Note, ¿que tenemos? **Perdiendo el primer amor con Efeso, luego tenemos una sinagoga de Satanás.** Tenemos grandes tribulaciones que están pasando. ¡Pobreza! ¿Qué dice Dios? Porque ellos eran fieles. Y de todas las Iglesias, solo hay dos—Esmirna y Filadelfia—a quienes no se les dijo que tienen pecados de que arrepentirse. ¿Por qué? **Porque probablemente se estaban arrepintiendo cada día y rindiéndose a Dios—¿correcto?** Aquí la Iglesia de Esmirna está confiando en Dios, diciendo, 'Ok, no me importa lo que venga.' Pero a través de la historia, esto fue el comienzo y la formación de lo que llegó a ser la Iglesia Católica Romana y la Iglesia Ortodoxa—¡sinagoga de Satanás!

Jesús dijo, v 10: “No teman ninguna de las cosas que están a punto de sufrir. He aquí, el diablo está a punto de echar *a algunos* de ustedes a prisión, para que puedan ser probados; y tendrán tribulación diez días. Sean fieles hasta *la* muerte, y Les daré una corona de vida.” ¿Escuchamos eso? ¿Tenemos la misma actitud? Sin importar las circunstancias

- Seguimos a Dios
- Hacemos lo que Dios quiere
- Seguimos a Cristo
- Lo escuchamos a Él
- Recibimos de Su Espíritu
- Tenemos fortaleza de Él

Van a conseguir una ‘corona de vida.’

Verso 11: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.** Aquel que venza **no será herido de la segunda muerte.**” Van a vivir por siempre, van a ser inmortales. Pero cada uno en su propia vida tiene un conjunto diferente de circunstancias que vencer. En el sentido histórico, hay preponderancia de una iglesia u otra. Luego vemos que estas cosas se desarrollan.

Note lo que pasó después que la iglesia fue dejada, perseguida y sufrió tribulación y martirio a causa de una sinagoga de Satanás yendo tras ellos. ¿Que sigue? Veamos como esto afectó a la tercera iglesia.

La Iglesia de Pergamo

La Iglesia en Pergamo es muy profunda y es algo que necesitamos entender en realidad, porque esta nos dice acerca de lo que desarrolla la sinagoga de Satanás. Aquí tenemos una iglesia, la cual esta justo en la capital del camino de Satanás. Viviendo en ese ambiente, incorporaron cosas que no son de Dios. Leamos una advertencia para todas las iglesias:

Verso 12: “**Y al ángel de la iglesia en Pergamo, escribe: Estas cosas dice Quien tiene la espada afilada de dos hojas....** [La cual es Su Palabra; justo como un cuchillo que corta en pedazos. Y piensan que pueden desafiar la Palabra de Dios.] **...Conozco sus obras y donde viven, donde esta el trono de Satanás; pero se están aferrando a Mi nombre, y no niegan Mi fe, incluso en los días en los cuales Antipas fue Mi fiel testigo, quien fue asesinado entre ustedes, donde Satanás vive.**” (vs 12-13). ¿Qué pasó después que Él (Jesús) murió? *¿La Iglesia se dio al mundo!* ¿Qué incorporaron?

- ¡La doctrina de los Nicolaitas!
- ¡La Jerarquía!
- Y el inicio de tomar el sacrificio de la misa—¡algo que es ofrecido a un ídolo!

Verso 14: “**Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes porque tienen allá a aquellos que retienen la enseñanza de Balaam, quien enseñó a Balac a echar un bloque de tropiezo delante de los hijos de Israel, a comer cosas sacrificadas a ídolos y a cometer fornicación.**” Eso es exactamente lo que es la eucaristía—sacrificio a un ídolo. Y los sacerdotes alardean que ellos pueden hacer

descender la carne y sangre literal de Cristo en la hostia y el vino.

- ¿Cómo puede ser eso cuando Jesús partió el pan y en cambio la hostia es un disco solar redondo (la oblea de pan de la eucaristía católica romana)?
- ¿Cómo puede ser eso cuando Cristo no tiene mas carne ni sangre? *¡Él es un ser espiritual e inmortal!*
- ¿Cómo puede ser eso cuando las Escrituras dicen que Cristo no es sacrificado muchas veces desde la creación del mundo?

Pero esto esta trayendo la religión satánica, el cristianismo falso. Para mantener esa herejía, aquí esta lo que tuvieron que hacer, v 15: “**Mas aun, también tienen a aquellos que retienen la doctrina de los Nicolaítas, tal cosa Yo odio.**” Note cuan fuerte es esto. No tan fuerte como Tiatira; Tiatira tuvo muchos problemas.

Verso 16: “**¡Arrepiéntanse! Porque si no se arrepienten, vendré a ustedes rápidamente, y haré guerra contra ellos con la espada de Mi boca.**” ¿No es eso tremendo? Que Dios—Cristo, la Cabeza de Su Iglesia—tenga que luchar contra aquellos dentro de Su propia Iglesia por incorporar doctrinas satánicas en lo que creen, practican y enseñan. ¿No es eso tremendo? Entonces, justo como comenzamos, justo después que Pedro tuvo revelado que Jesús era el Cristo, él escuchó a Satanás el diablo para intentar detener lo que Dios iba a hacer, y lo que Cristo estaba destinado a hacer a través de las profecías que fueron dadas de que **¡Él sería el sacrificio por los pecados del mundo!** Y Jesús tuvo que decir, ‘Ponte detrás de mí, Satanás!’ allí está, justo en medio de la Iglesia. “**...y haré guerra contra ellos con la espada de Mi boca.**” Contra cualquier Iglesia de Dios que tenga esa clase de jerarquía, cualquier Iglesia de Dios que tenga esas practicas. Ahora, si está afuera en el mundo, como los católicos, el juicio viene después. Pero para la Iglesia de Dios, Él dice, v 17: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias. A aquel que venza Yo le daré el derecho de comer del maná escondido; y le daré una piedra blanca, y sobre la piedra escrito un nuevo nombre, el cual nadie sabe excepto aquel que la reciba.**”

En todo el camino a través de esto vemos: ¡arrepiéntanse! Pensemos acerca de la oración modelo (Mateo 6). Comenzamos honrando al Padre: ‘**Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea Tu nombre; Tu reino venga!**’ Estamos esperando el Reino cada día. ‘**Tu voluntad sea hecha...**’ No la nuestra! ‘**...sobre la tierra como en el cielo; danos este día nuestro pan diario; Y perdónanos nuestras deudas, como nosotros también perdonamos a nuestros deudores**’—o quienes pecan contra nosotros. Debemos arrepentirnos diariamente hermanos, a causa de la naturaleza humana que está dentro de nosotros. Debemos estar venciendo la ley de pecado y muerte dentro de nosotros. Sí, si estamos haciendo eso ante Dios el Padre y Jesucristo, no hay condenación.

- ¡Dios está con nosotros!
- ¡Dios está por nosotros!
- ¡Dios nos ama!
- ¡Cristo murió por nosotros!
- ¡Tenemos perdón de pecados!

Pero, necesitamos rendirnos a Él, no caer en la trampa del iglesianismo. Note como evolucionó

esto. Creo que es interesante que los Adventistas del Séptimo Día rastrean su iglesia atrás hasta Tiatira. Incluso ellos sacaron un video maravilloso llamado *Israel de los Alpes*, y es algo sorprendente.

Veamos lo que pasa aquí, porque esto es también en un tiempo cuando la Iglesia católica romana estaba ganando poder y estaba infiltrándose, estaba matando a aquellos que eran verdaderos Cristianos y trayendo las profundidades de la doctrina satánica justo a la Iglesia. No hay nada que Satanás el diablo ame hacer más que traer falsas doctrinas, y luego él sabe que Jesús tiene que corregir a Su Iglesia.

La Iglesia de Tiatira

Verso 18: “Y al ángel de la iglesia en Tiatira escribe: Estas cosas dice el Hijo de Dios, Quien tiene ojos como una llama de fuego, y Sus pies *son* como bronce fino. Conozco sus obras, y amor, y servicio, y fe, y su resistencia, y sus obras; y las últimas *son* más que las primeras. Pero tengo unas pocas cosas contra ustedes, porque permiten *a* la mujer Jezabel quien se llama a si misma una profetisa,...

 (vs 18-20).

Necesitamos pensar acerca de eso. ¿Quién fue Jezabel? ¡*La hija del sacerdote de Baal!* Aquí están ellos introduciendo adoración al sol. Esto es catolicismo a su máxima expresión influenciando la Iglesia de Dios. ¿No es interesante que los Adventistas del Séptimo Día tienen mas doctrinas de la Iglesia católica romana que cualquier otra iglesia que observa el Sábado? Quiero que piense acerca de esto mientras leemos el resto de esto.

“...*permiten a la mujer Jezabel quien se llama a si misma una profetisa, enseñar y seducir a Mis siervos a cometer fornicación y a comer cosas sacrificadas a ídolos.*” Falsa doctrina, fornicacion y comer cosas sacrificadas a ídolos—la misa. Note lo mal que esto se puso, y como Dios le dio a ella oportunidad de arrepentirse.

Verso 21: “Y le di tiempo para arrepentirse de su fornicación, pero no se arrepintió. He aquí, Yo la echaré en una cama, y *a aquellos que cometen adulterio con ella a gran tribulación, a menos que se arrepientan de sus obras.*” (vs 21-22). Esto es lo que pasó a través de Europa cuando la Iglesia católica romana reinó en terror y masacró y asesinó; iba tras los verdaderos Cristianos.

Note esta fraseología, v 23: “Y *mataré a sus hijos con muerte;...*” Si los mata, están muertos—¿correcto? ¿Qué significa, *mataré a sus hijos con muerte?* ¡*El lago de fuego!* Esto esta hablando de la segunda muerte. No esta hablando acerca de la primera muerte. Si usted deja la Verdad de Dios, el Espíritu de Dios, las doctrinas de Dios y va tras el catolicismo romano y la adoración al sol, usted va a cometer el pecado imperdonable ¡a menos que se arrepienta!

Note en lo que ellos entraron, v 23: “Y *mataré a sus hijos con muerte; y todas las iglesias sabrán que Yo soy Quien busca riñones y corazones...*” Dios está tratando con cada uno de nosotros, hermanos. ¡Necesita entender eso! Estas son grandes lecciones para nosotros, porque no queremos ir a través de las siete semanas de la cosecha y luego no alcanzar a Pentecostés, en donde recibiremos entonces vida eterna. ¡No queremos perder eso! Necesitamos permanecer verdaderos y fieles con Dios todo el camino, todo el tiempo. Cuando pecamos—porque aun estamos luchando la ley de pecado y muerte—¡necesitamos arrepentirnos!

- ¡No espere!
- ¡No se desanime!
- ¡Arrepiéntase!

Verso 24: “Pero a ustedes les digo, y al resto que *está* en Tiatira, a cuantos no tengan esta doctrina, y **a quienes no han conocido las profundidades de Satanás...**” La doctrina satánica dominaba las Iglesias de Dios en ese entonces. Aquellos que eran fieles tenían que salir. Justo como con Israel de los Alpes. Aquellas personas que eran fieles a Dios y tenían la Palabra de Dios tenían que escapar. Finalmente, la Iglesia católica romana vino y los sedujo nuevamente. Ellos empezaron a usar mecanismos humanos como una defensa, ¡y no funcionó! funcionó un poquito por un tiempo.

“...y al resto que *está* en Tiatira, a cuantos no tengan esta doctrina, y **a quienes no han conocido las profundidades de Satanás, como ellos hablan...** [No puede haber nada más grande de las profundidades de Satanás el diablo que lo que esta en la Iglesia católica romana. Todas las religiones del mundo combinadas en ella.] (Si no hacen eso): ...**No echaré sobre ustedes ninguna otra carga.**” (vs 24-25).

Ahora, note lo que Él dice aquí, v 26: “**Y a aquel que venza, y guarde Mis obras hasta el fin...** [¡Tiene que guardar las obras de Dios hasta el fin! ¿No es eso tremendo? ¡Tiene que vencer hasta el final!] ...**Yo le daré autoridad sobre las naciones; Y él las pastoreará con vara de hierro, como las vasijas de cerámica son rotas en pedazos; como Yo también he recibido de Mi Padre; y le daré la estrella de la mañana...** [resucitado de la muerte en gloria] ...**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.**” (vs 26-29).

Dios no quiere esas cosas dentro de Sus Iglesias. Por eso está este mensaje. Estas son las cartas de Jesucristo a las siete iglesias, a todo Su pueblo. Y en el tiempo del fin estas siete iglesias están en existencia con la actitud y practicas que encontramos aquí.

La Iglesia de Sardis

Después de todo esto la Iglesia se desgastó a causa de la tribulación, la persecución y las falsas doctrinas. Hubo un tiempo cuando la Iglesia de Dios tenía un nombre, que vivía pero estaba casi muerta. Sardis se asemeja a un cadáver con algo más. Note lo que Jesús le dijo. No estemos muertos, porque tenemos que ver de nuevo las obras. Tenemos que ser hacedores de la Palabra. Tenemos que ser hacedores de lo que Dios quiere que hagamos. Por eso es que estas siete cartas son importantes. Por eso antes que vayamos a la resurrección, tenemos que ver a través de las siete iglesias cómo llegamos a la resurrección.

Apocalipsis 3:1: “**Y al ángel de la iglesia en Sardis, escribe: Estas cosas dice Quien tiene los siete Espíritus de Dios y las siete estrellas. Conozco sus obras, y que tienen un nombre como si estuvieran vivos, pero están muertos....** [Entonces Él los amonesta]: ...**Sean vigilantes, y fortalezcan las cosas que permanecen, las cuales están a punto de morir. Porque no he encontrado sus obras completas delante de Dios.**” (vs 1-2). ¡Piense en eso! ‘Completas’ puede significar también perfectas.

Verso 3: “Por tanto, recuerden lo que han recibido y oído, y manténganse *en esto*, y **arrepíentanse**.... [De cada una de estas cosas necesitamos arrepentirnos, hermanos.] ...Ahora entonces, si no vigilan, Yo vendré sobre ustedes como un ladrón, y por ningún medio sabrán a que hora vendré sobre ustedes. Ustedes tienen unos pocos nombres aun en Sardis que no han contaminado sus vestidos, y caminarán conmigo de blanco porque son dignos. **Aquel que venza**... [¡Esto es vencer, cambiar, crecer, rendirse, responder!] ...será vestido de prendas blancas; y no borraré su nombre del libro de vida, sino confesaré su nombre delante *de Mi Padre* y delante *de Sus ángeles*. **Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.**” (vs 3-6). ¡Necesitamos escuchar! ¿Qué es lo que Dios quiere para nosotros? ¡Necesitamos escuchar!

La Iglesia de Filadelfia

Todos quieren ser un Filadelfiano. Todos no pueden ser Filadelfianos. Pero, si nos arrepentimos podemos usar esto como un modelo para lo que necesitamos hacer. Él no los corrigió a ellos. Note lo que Él dice:

Verso 8: “Conozco sus obras. He aquí, Yo he puesto delante de ustedes una puerta abierta, y nadie tiene el poder de cerrarla porque tienen poca fuerza, y han guardado Mi palabra, y no han negado Mi nombre.” Nosotros entendemos que somos débiles. Entendemos que necesitamos guardar la Palabra de Dios. No negamos el nombre de Jesucristo trayendo falsas doctrinas; trayendo aquellas cosas que son mecanismos de hombres y gobierno de hombres, y escuchando a Satanás el diablo con su ‘sonsonete’ de que necesitamos ser como las otras iglesias del mundo. ¡En ninguna forma!

Note, nuevamente encontramos la sinagoga de Satanás. Verso 9: “He aquí, Yo haré *de aquellos de la sinagoga de Satanás, quienes se proclaman así mismos ser judíos*... [proclamando que ellos mismos son verdaderos Cristianos] ...y *no lo son, sino que mienten—he aquí, Yo los haré venir y adorar delante de sus pies, y les haré saber que Yo los he amado.*” ¿Qué significa esto? ¿Significa que ellos van a postrarse a adorar a Dios en nuestros pies? ¡Muy probable! ¿Significa esto que ellos van a adorarnos? ¡Esa es una pregunta que tendremos que esperar y ver!

Note porque esta iglesia es elogiada, v 10: “Porque han guardado la palabra de Mi paciencia, Yo también los guardaré de la hora de tentación la cual *esta a punto de venir sobre el mundo entero*... [aquí muestra una secuencia profética e histórica de las Iglesias de Dios y lo que está teniendo lugar—¿correcto? ¡Si, en verdad!] ...para probar *a aquellos que viven en la tierra.*” El mundo entero, ¡la tierra! Esto es algo mundial en el fin. Esto probablemente tiene referencia a la ¡marca de la bestia! Esta es la tentación más grande. Esta tentación no es la tribulación. La tribulación es otra cosa y cercanamente asociada a la *tentación*.

Verso 11: “He aquí, Yo vengo rápidamente; retengan eso que tienen para que nadie pueda quitarles su corona.” ¡La gente puede perder la salvación! Dios no quiere eso. Por eso estas cartas personales son de Jesús directamente para nosotros.

- ¡Todos necesitamos oír!
- ¡Todos necesitamos temer!
- ¡Todos necesitamos la lección! ¡Aprender la lección!
- ¡Todos necesitamos rendirnos y acercarnos a Dios!

- ¡Todos necesitamos guardar la Palabra de Dios!

Hemos recibido de la Palabra de Dios como nunca antes. No demos nuestras espaldas a esto. No permitamos la usurpación de las cosas por parte de Satanás el diablo. No permitamos que nos pase a nosotros lo que le pasó a Pedro. Tenemos que estar en guardia. Note lo que le dice aquí a la Iglesia de Filadelfia:

Verso 12: “**Aquel que venza lo haré un pilar en el templo de Mi Dios, y él no saldrá más; y escribiré sobre él el nombre de Mi Dios, y el nombre de la ciudad de Mi Dios, la nueva Jerusalén, la cual descenderá del cielo de Mi Dios; y escribiré sobre él Mi nuevo nombre.**” Tres nombres:

1. Cristo
2. El Padre
3. Nueva Jerusalén

Verso 13: “**Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.**” Necesitamos escuchar, hermanos.

La Iglesia de Laodicea

Hemos cubierto bastante concierne a los Laodiceanos y sabemos lo que dice allí. Sabemos que no debemos permitirnos a nosotros mismos estar en una actitud de que somos ‘ricos e incrementados con bienes’ y ‘Oh, mira lo que tenemos y lo buenos que somos y lo mucho que hemos hecho.’ ¡No! ¡Luego negamos a Cristo! ¡Negamos Su Espíritu! Por tanto, Él tiene que ‘escupirnos de Su boca.’

Entonces, ¡los Laodiceanos tienen en verdad que arrepentirse! Los Laodiceanos tienen que determinar en sus mentes. Hay buenos Laodiceanos, y los buenos Laodiceanos son aquellos que se arrepienten y abren la puerta y dejan que el Espíritu de Cristo entre y entonces hacen las obras de Dios en la forma en que necesitan ser hechas.

Una actitud prevalente que tenemos en el mundo hoy es que tenemos más cosas, más aparatos, más mecanismos, más dinero, más riqueza que nunca antes. Pero el problema es a causa de que Dios va a quitar todo eso. Hablando espiritualmente, es por eso que necesitamos arrepentirnos.

Verso 18: “**Les aconsejo que compren de Mi oro purificado por fuego para que puedan ser ricos; y ropas blancas para que puedan estar vestidos, y la vergüenza de su desnudez no pueda ser revelada; y unjan sus ojos con colirio, para que puedan ver.**” Entonces usted puede ver la realidad de su condición espiritual. Puede ver la realidad de su carnalidad y Satanás el diablo allí intentando que a usted le guste el mundo. Puede ver que necesita recibir el Espíritu de Cristo. Entonces Él dice, ¡ARREPIENTANSE!

Verso 19: “**A tantos como amo, regaño y castigo. Por tanto, sean celosos y arrepíentanse.**” Entonces, los buenos Laodiceanos son aquellos que ¡se arrepienten y son celosos!

Hermanos, ¡dejemos que esos seamos nosotros! Que nos estemos arrepintiendo y rindiendo a

Dios. Queremos estar allí por lo que mañana representa—la resurrección de los muertos. Queremos estar en la Familia de Dios. Queremos recibir la ‘corona de vida.’ Queremos recibir vida eterna. Todas esas cosas están allí.

Note, tenemos que abrir la puerta de nuestras mentes a través del arrepentimiento y Cristo entrará. Veamos si podemos hacer esto, v 21: “A aquel que venza le daré *autoridad* para sentarse conmigo en Mi trono, así como Yo también vencí, y Me senté con Mi Padre en Su trono. **Aquel que tenga oído, oiga lo que el Espíritu dice a las iglesias.**” (vs 21-22).

- ¿Tiene oído?
- ¿Va a escuchar la epístola personal—la carta—de Jesucristo para cada uno de nosotros?
- ¿Cómo vamos a responder?

¡Necesitamos rendirnos a Dios con todo nuestro corazón, mente, alma y ser!

- ¡Para amarlo!
- ¡Para servirlo!
- ¡Para adorarlo
- ✓ ¡por Su camino!
- ✓ ¡por Su Verdad!
- ✓ ¡por Su bondad!
- ✓ ¡por Su llamado!
- ✓ ¡por que Él nos ha rescatado de Satanás el diablo!

¡Que *no vayamos atrás* y nos involucremos en esas cosas! ¡Que *no vayamos atrás* e intentemos hacer cosas desde un punto de vista carnal y medios físicos y medios satánicos! Sino que todo sea hecho decentemente, en amor y servicio, y amándonos unos a otros, y ¡amando a Dios el Padre! Eso es lo que debemos hacer, hermanos. Esto es lo que las siete Iglesias representan: **¡Lo que significa estar en la cosecha de Dios!**

Vuelva mañana y veremos la lección concerniente a Pentecostés y el Espíritu de Dios y la resurrección.

Referencias Escriturales:

- 1) Mateo 28:18-20
- 2) Mateo 16:13-27
- 3) Efesios 1:1-5
- 4) Romanos 8:9-22
- 5) Colosenses 1:9-21, 26-28
- 6) Apocalipsis 1:20
- 7) Apocalipsis 2:1-29
- 8) Apocalipsis 3:1-6, 8-13, 18-19, 21-22

Escrituras referenciadas, no citadas:

- Hechos 1

- Mateo 13; 6

También referenciado: DVD: *Israel de los Alpes*
(producido por Iglesia Adventista del Séptimo Día)